

PRESSEMITTEILUNG

NEUE Weihnachtsbeleuchtung Karlstadt

Längst zählt die Weihnachtsbeleuchtung in Karlstadt zum Höhepunkt der weihnachtlich geschmückten Altstadt. Seit vielen Jahren wird diese vor dem Andreasmarkt angebracht.

Die ornamentale Weihnachtsbeleuchtung der Innenstadt musste zum Teil altersbedingt erneuert werden. Für die Erneuerung und einem zusätzlichen, stadspezifischen Schriftzug wurde von der Stadtmarketing Karlstadt GmbH eine Förderanfrage für Kleinprojekte bei der ILE Main-Werntal eingereicht. Die Förderanfrage wurde vom Entscheider-Gremium positiv bewertet, dadurch werden 80 % der Nettokosten von der ILE-MainWerntal übernommen.

Somit können sich auch dieses Jahr Bewohner und Besucher über die schön geschmückte Altstadt freuen. Zusätzlich zu den alt bekannten und beliebten Ornamenten gibt es einen neuen Schriftzug „Weihnachten in Karscht“, der vor dem ehemaligen Turmkaufhaus / Spital aufgestellt wurde. „Wir haben diesen Standort gewählt, um die Berufspendler, die jeden Tag auf der Brückenstraße an unserer Stadt vorbeifahren, in unsere schöne, weihnachtlich geschmückte Stadt einzuladen.“ sagt Carolin Müller vom Stadtmarketing. Ab diesem Wochenende leuchtet und funkelt die Karlstadter Altstadt ab Einbruch der Dunkelheit.

Auf nach Karlstadt. Hier gibt es viel zu entdecken!



Foto: Caroline Janke